

23. AUGUST 1994

DER STANDARD 3

Studenten gegen Studiengebühren

Wien - Die Einführung von Studiengebühren lehnte der Vorsitzende der Österreichischen Hochschülerschaft (ÖH), Markus Kaiser, erneut ab. Empört reagiert er auf den im STANDARD geäußerten Vorschlag des Sozialwissenschaftlers Bernd Marin, durch kreditfinanzierte Studiengebühren einen zweistelligen Milliardenbetrag aufzubringen. „Das wäre ja eine Studiengebühr von 50.000 S pro Jahr. Das könnten sich nur zwei Prozent der Studenten leisten“, argumentiert der Studentenvertreter. (lyn)
